
【資料４】 

相談支援連携部会の報告 
（令和２年９月～令和３年２月） 

 

１ 開催日 

① 全体会 

令和２年度 

第１回 10月 23日 

自己紹介、所属事業所紹介 

部会、連絡会の報告 

計画相談進捗状況について 

新規福祉事業所について 

第２回 12月 18日 

新規事業所の紹介 

部会、連絡会の報告 

計画相談進捗状況について 

計画相談事業所への調査報告 

相談シートに関する報告 

 

② コア会議 

令和２年度 

第２回 ９月２日 10月全体会について、今年度の活動方針について 

第３回 10月７日 全体会の内容、役割分担について、相談シートについて 

第４回 11月２日 
全体会の振り返り 

次回の全体会の内容、役割分担について 

第５回 12月９日 

全体会について 

各事業所への調査結果について 

次回の全体会について 

第６回 １月 14日 

全体会の振り返り 

各事業所の調査結果について 

次回の全体会について 

 

 

２ 全体会について 

 コロナウイルスの関係で中止になった月もありましたが、10月と 12月に全体会を開催し 

ました。今年度は相談支援に有益となる情報伝達や意見交換を中心にして自立支援協議会の 

各部会、連絡会の報告、計画相談の進捗状況、新規事業所の紹介を行いました。12月の全体 

会では就労継続支援Ｂ型、就労移行支援、生活介護、グループホームの６か所の新規事業所 

に来ていただき、事業内容の説明をしていただきました。 

 

 



   

 

３ 期間内の相談支援連携部会の活動について 

相談支援連携部会は指定特定事業所が参加する唯一の部会となるため、全体会では相談支援 

に有益となる情報伝達や情報交換を重視して毎回進捗状況の報告や新規事業所の紹介などを行 

いました。また、コアメンバーが各事業所を回って実情や困っている事、相談支援において困 

難となっていることなどを聞き取りました。 

今後は聞き取り結果や相談シートなどをコア会議で分析し、相談支援を円滑にできるような 

体制を整えていきます。 

 

 

４ 相談シートなどで挙がった課題について 

・身体障がい、肢体不自由の方や医療ケアが必要な方の資源（通所、入所）が市内に少ない。 

・保護者にも知的障がいの疑いがある場合の対応について。 

・教育分野との連携について。 

・休日のヘルパーが見つからない。 

・請求、加算など事務の実務的なことを教えてもらえる場がない。 

・移動支援の支給に柔軟な対応をしてほしい。 

・指定特定の事業所が足りていない。 

・相談員がどこまで支援するのかが分からない。 

・更新やモニタリング以外の支援が多いが給付には繋がらず事業所の収入にはならない。 

給付に繋がらない動きで挙がったもの 

  安否確認、通院・見学・体験の付き添い、長時間の電話対応、家探し・引っ越しの手伝い、 

身寄りがいない方の緊急時の対応、不登校相談、生活保護・年金申請 


